



GEORG-AUGUST-UNIVERSITÄT
GÖTTINGEN IN PUBLICA COMMODA
SEIT 1737



Newsletter des Service für
**Digitales
Lernen und Lehren**

Liebe E-Learning-Interessierte,

***Dieses Mal halten wir uns kurz: Wir möchten Sie herzlich zur Eröffnung des neuen E-Prüfungsraums einladen und Ihnen einen bereits einen spannenden Termin für September ankündigen. ***

Herzliche Grüße
Ihr Team Digitales Lernen und Lehren

1.) *Einladung zur Eröffnung des zweiten E-Prüfungsraums (ZHG 1.140) *** (Tatjana)**

Nach intensiven Arbeiten ist es nun soweit: Im ersten Obergeschoss des ZHG haben wir unseren **zweiten E-Prüfungsraum fertiggestellt**. Die Erweiterung unserer Kapazitäten trägt der gewachsenen Nachfrage nach präsenzbasierten E-Prüfungen Rechnung und erlaubt nun deutlich größere Kohortengrößen. Dadurch wird die Prüfungsplanung und -durchführung für Sie deutlich erleichtert.

Wir freuen uns, Ihnen unseren zweiten E-Prüfungsraum vorstellen zu können und laden Sie herzlich zur offiziellen Eröffnung am **Freitag, den 4. Juli 2025, um 10:00 Uhr** ein.

Nach einer kurzen Ansprache besteht die Gelegenheit, die neuen Räumlichkeiten zu besichtigen und das veränderte Konzept kennenzulernen. Unser Team wird vor Ort sein, um beide E-Prüfungsräume vorzustellen und Ihre Fragen zu den Konzepten und Einsatzmöglichkeiten zu beantworten.



Der neue Raum befindet sich in unmittelbarer Nähe zum bestehenden E-Prüfungsraum und ergänzt unsere Infrastruktur um **eine Reihe spannender Merkmale**, die einen Mehrwert für Sie und die Studierenden bieten:

- **Erhöhte Kapazität:** Mit dem neuen Raum stehen insgesamt 202 Plätze pro Kohorte zur Verfügung.
- **Raum für Nachteilsausgleich:** Ein separater, schallisolierter Bereich im Raum ist mit drei Plätzen speziell für die Anforderungen von Studierenden mit Nachteilsausgleich ausgestattet.
- **Zukünftige Szenarien:** Die Arbeitsplätze des neuen Raumes sind bereits mit Scannern ausgestattet, die künftig für Klausurformate mit handschriftlichen Anteilen (z. B. Freihandskizzen) eingesetzt werden können, um diese direkt zu digitalisieren. Sobald der entsprechende Fragentyp entwickelt und das neue Szenario einsatzbereit ist, werden wir Sie darüber informieren.

Wir freuen uns auf Sie und den Austausch mit Ihnen.

2.) *****Save the Date: get [IN]spired 2025 *** (Janina)**



Ein Tag voller Inspirationen rund um Digitale Lehre: die über hundert Teilnehmenden und vielen positiven Rückmeldungen zu „get[in]spired Vol. 2“ im vergangenen Herbst haben uns bestätigt, unsere „Mini-Tagung“ auch in diesem Jahr wieder stattfinden zu lassen. Am Dienstag, den **30. September 2025** findet daher **get [in]spired Vol. 3** statt! Sie können sich als Veranstaltungsort bereits das **Verfügungsgebäude** sowie einen voraussichtlichen zeitlichen Rahmen **von 9 bis 16 Uhr** vormerken. Im Programm wird es neben Aktuellem zum Thema **KI** auch Workshops zu verschiedenen neuen sowie bewährten **Tools** und außerdem ein **Online Escape Game** geben. Raum für Austausch sowie Suppe in der Mittagspause inklusive! Das genaue Programm werden wir Anfang September ebenfalls über den Newsletter ankündigen. Bleiben Sie gespannt!

***** ENGLISH VERSION *****

Dear E-Learning enthusiasts,

*** This time, we'll keep it short: We would like to invite you to the opening of the new e-exam room with our June newsletter and announce an exciting event coming up in September. ***

Best regards
Your Digital Learning and Teaching Team

3.) *** Invitation to the opening of the second e-exam room (ZHG 1.140)*** (Tatjana)

After thorough preparation, the time has finally come. We have finished setting up our second e-examination room on the first floor of the ZHG. This expansion takes into account the growing demand for attendance-based e-exams and will allow much larger cohorts. It will make exam planning and implementation much easier for you.

We are pleased to present our second e-exam room and cordially invite you to the official opening on **Friday, July 4, 2025, at 10:00 a.m.**

Following a brief speech, you will have the opportunity to tour the new facility and to learn about the changed concept. Our team will be available to show you both e-exam rooms and answer your questions about the concepts and possible applications.

The new room is located in close proximity to the existing e-exam room and adds several exciting features to our infrastructure that will benefit you and your students.

- **Increased Capacity:** With the new room, a total of 202 seats are available per cohort.
- **Space for disadvantage compensation:** A separate, soundproofed area equipped with three seats is designated for students with special needs.
- **Future scenarios:** The workstations in the new room are equipped with scanners that will be able to digitize handwritten components (e.g., freehand sketches) in the future. We will inform you as soon as the development of the corresponding question type has been completed and the new scenario is ready to be implemented.

We look forward to seeing you and exchanging ideas.



4.) ***Save the Date: get [IN]spired 2025 *** (Janina)



Get [in]spired Vol. 3
30.09.2025

A day full of inspiration centered around digital teaching: the more than one hundred participants and the many positive responses to "get[in]spired Vol. 2" last fall have confirmed our decision to hold our "mini-conference" again this year. **Get [in]spired Vol. 3** will therefore take place on **Tuesday, September 30, 2025!** Make a note of the venue, the **Verfügungsbäude**, and the expected time frame: **9 a.m. to 4 p.m.** The program will include the latest news on **AI**, workshops on various new and proven **tools**, and an **online escape game**. There will also be time for discussion and soup during the lunch break. We will announce the exact program in our newsletter at the beginning of September. Stay tuned!
